

学園聖句： 「光の子らしく歩きなさい」  
(エペソ人への手紙5章8節)

### 建学の精神 EST. 1935 (昭和10年)

- ・キリスト教に基づく人格教育を行います。
- ・専門教科による職業教育を行い、有能な人材を育成します。
- ・自主独立の精神を養います。
- ・国際交流による国際理解教育を行います。

#### 普通科

- 特進コース
- 普通コース
- 健康福祉コース
- 保育コース
- インターコース
- 一貫コース

#### 看護科

- 看護科
- 看護専攻科

#### 商業科

- 商業コース
- 美容専攻コース
- 製薬衛生師コース



#### 特別進学コース

私は入学時から将来は薬学の道に進もうと決めていたので、高校生活は学業に邁進しつつ様々なことに挑戦しようと考えました。苦手教科については毎日とりくみ、分からないところはすぐに質問することで克服しました。しかし、なかなか思うように成績が上がら

ず、諦めかけたこともありましたが、先生方や家族の励ましもあり、最後まで頑張ることで福岡大学薬学部合格という夢への切符を手にできました。すべての方々に感謝し、夢を実現したいと思います。

#### 保育コース

#### 特別学習

12月7日(土)、特別講座があり表情筋トレーニング講師の早川裕美子先生をお迎えし、「素敵な人になるために」～豊かな表情と最高に好きな自分を目指して～と題して講演をしていただきました。講演の中で、「子どもは常に笑顔でハツラツとしている保育者のことが大好きです。保育の現場で笑顔は欠かせません。正しい姿勢や歩き方、豊かな表情や美しい笑顔を作るための表情筋の動かし方など、身に着くと人に与える印象も変わり、自信にも繋がる」ということを教えていただきました。素敵な人(保育者)に近づくよう今日から笑顔のトレーニングを始める誓いをし、特別授業を終えました。



#### My dream has come true!

### 新年明けましておめでとうございます。

今年も保護者の皆様には本校の教育方針にご協力とご理解を頂き、無事に新しい年を迎えることができましたことに感謝申し上げます。いよいよ創立80周年が近づいてまいりました。今年度よりその準備に入り改めて80年の歴史を振り返り、学園の教育理念である聖書に基づくキリスト教教育による「人生を生き抜く力」を与える教育を今後も目指す所存です。

#### 留学生帰国

昨年4月より韓国姉妹校から4名の留学生が10ヶ月の学びを終え、今月下旬に帰国します。

皆さんこんにちは。私達は2013年4月4日に来日し、日本での留学生活が始まりました。2年1組に所属しクラスメートと一緒に授業を受けたり、日本語の勉強をしながら、日ごとに日本での生活に慣れてきました。体育祭や文化祭の時は皆で協力し、学生自治のイベントも作りあげ忘れられない思い出になりました。また、茶道部に入り日本の伝統文化を自ら体験する時間を持つこともできました。いつも応援して下さいた多くの先生方や友達がいたからこそ、ここまで来られたと感謝しています。この一年間、お世話になり、ありがとうございました。留学生 記



左より、張さん、崔さん、鄭さん、金さん



講演中の早川裕美子先生



## 韓国姉妹校より来校

1月9日(木)、韓国姉妹校京花女子高等学校・京花女子EB高等学校より、34名の教職員が本校を表敬訪問されました。国際交流の一環として1976年韓国善明学園と締結して以来、米国、カナダ、オーストラリア、韓国、中国、ベトナムを中心に36年間で32校の学校と姉妹校締結をしました。この日は僅かの滞在時間でしたが、両国の発展を願って活発な意見交換や校内見学が行われ終始笑顔で帰国されました。



本部玄関前での記念撮影です。



**募集定員(推薦・一般) 340名【普通科 150名／看護科・看護専攻科<五年一貫> 70名／商業科 120名】**  
**推薦入試要項** **一般入試要項**

学 科	コース	出願期間
普通科	特別進学 普通 健康福祉 保育 インターナショナル※ 中高一貫	平成26年 1月9日(木)～ 1月24日(金)  受付 午前9時～午後6時
	看護科・看護専攻科<五年一貫>	※日曜日・祝日は除きます。
商業科	商業 美容専科(女子) 製菓衛生師	※土曜日は午前9時～ 午後3時までとします。

※インターナショナルコースは外国人女子留学生のみ募集

学 科	コース	出願期間
普通科	特別進学 普通 健康福祉 保育 インターナショナル※ 中高一貫	平成26年 1月9日(木)～ 1月31日(金)  受付 午前9時～午後6時
	看護科・看護専攻科<五年一貫>	※日曜日・祝日は除きます。
商業科	商業 美容専科(女子) 製菓衛生師	※土曜日は午前9時～ 午後3時までとします。

※インターナショナルコースは外国人女子留学生のみ募集

試験日	試験科目(基礎学力)	合格発表
平成26年 1月28日(火)	国語・数学・面接  特進・看護 国語・数学・英語・面接	平成26年 1月30日(木)

試験日	試験科目	合格発表
平成26年 2月4日(火)	国語・数学・社会・理科・英語	平成26年 2月10日(月)

## 学園クリスマス

12月20日(金)、キリスト降誕を祝う学園クリスマスがありました。今年度は、日本福音自由教会クリストコミュニティー北九州チャペル牧師の三木健先生をお迎えし、「降誕されたお方」と題して講演をしていただきました。



講演中の  
三木 健先生

中学生による  
聖劇



## 「草創期の黒田藩と栗山大善」堀川の今昔④

このように、かつて清流だったことが信じられないぐらい汚れてしまいました。堀川の沿川の人家から生活雑廃水が垂れ流され、洞海湾には隣接して林立する工場地帯から工場廃液が流入、環境に厳しくなかった時代の無規制が最大の理由でしたが、近年、下水道の整備や工場廃液の規制が厳しくなりましたので、堀川の流水もいくらか綺麗になり、ぼつぼつ魚の棲めるようになってきました。昔、本陣橋を挟んで上下流域に四つ手引き網の小屋が並んで点在していました。娯楽のない時代のこと、職工さん達は、夜通し網を引いて魚獲りを楽しんでいました。そんな時代が懐かしく思い出されます。私の家を訪れる人によっては、堀川沿いの立地条件が珍しく、羨ましいとも云ってくれます。また、川の流れる河口に向かって流れるものと思いついて入っている人にとっては、洞海湾の潮の干満によって、流れが川上に向かって逆流する様子は極めて珍しいようです。

小田弘之著書「草創期の黒田藩と栗山大善」より